## Hallo zämä

Mein Name ist André Berger. Ich gehe seit August 06 zu Hermann Ryter in die Berufskunde (Klasse Sam 06b) und habe bisher viel gelernt. Kürzlich stellte sich im Unterricht die Frage, ob wir im 2. Lehrjahr mit Herr Ryter nach Holland gehen. Ich würde sehr gerne mit meinen Klassenkameraden die Abschlussreise Unternehmen, den nach allem was ich gehört, gesehen, gelesen habe sind die Reisen mit Herr Ryter der totale Hammer. Natürlich bin ich auch dazu bereit etwas dafür zu tun.

Gruss Ändu